

Liebe Kinder und Eltern der VS-Altach,

wir alle stehen derzeit vor großen Herausforderungen. In dieser besonderen Zeit können wir getrost darauf vertrauen, dass wir begleitet werden und nicht alleine sein müssen.

Wir Religionslehrer*innen Marlene, Michaela, Susanne und Pfarrer Rainer denken oft an euch und möchten euch und eure Familien zu einem coolen Projekt einladen.

Dieses Osterfest wird ein ganz besonderes, da wir es nicht so feiern können, wie wir es vielleicht gewohnt sind. In der heiligen Woche schauen wir auf Jesus, wie er seinen Weg gegangen ist, er hat gelitten, das schwere Kreuz getragen, ist gestorben und auferstanden.

Nun vertrauen wir darauf, dass Jesus uns auf unserem besonderen Weg begleitet, stärkt und tröstet. Wir laden euch und eure Familien ein, darüber nachzudenken, wie Jesus uns in dieser Zeit begleitet:

„Wo habe ich Hoffnung gespürt, wofür bin ich dankbar, wo habe ich einen Lichtblick erfahren?“

- 1) Male ein Bild oder schreib eine Geschichte, ein Gebet oder bastle etwas zum Thema „Jesus begleitet uns“
- 2) Schreib deinen Vornamen vorne drauf.
- 3) Schick ein möglichst gutes Foto deines Bildes / deiner Geschichte an frau.susanne.weber@gmail.com oder whatsapp an 0677 620 33 143. Wenn du möchtest, könntest du das Bild auch an deine Verwandten und Freunde schicken.
- 4) Hänge das Originalbild bei dir zu Hause auf. Wenn du es an den Gartenzaun oder an ein Fenster hängst, können es auch vorbeilaufende Menschen gut sehen.
- 5) Besuche die Pfarrhomepage www.kath-kirche-vorarlberg.at/pfarren/altach und schau dein Bild und Bilder deiner Freunde an!

So bleiben wir in dieser besonderen Zeit miteinander verbunden und feiern ein kleines Stück Ostern gemeinsam. Wir wünschen euch alles Gute und ein frohes Osterfest

Marlene, Michaela, Susanne, Rainer

